



Zwillings-Taufe für Atzinger Trachtlerfamilie in Prien

Beitrag

Der zweijährige Martin aus der Atzinger Trachtler-Familie Fischer in Siggenham hat mit einem Schlag zwei Brüder bekommen. Andreas und Ludwig sind bereits wie der junge Martin in ein fesches Trachtengewand geschlüpft als es zur Taufe der Zwillinge in die Pfarrkirche „Mariä Himmelfahrt“ nach Prien ging. Unsere Aufnahme zeigt die stolzen Eltern Martin und Andrea Fischer mit den drei Buben sowie mit den Taufpaten Regina und Michael Seebacher zusammen mit Pfarrer Josef Steindlmüller vom Pfarrverband Esting-Olching, der sich freute, in seiner Heimatpfarre auf ehemalige Nachbarn zu treffen. Für den Trachtenverein „Daxenwinkler“ Atzing ist dieser starke Buben-Nachwuchs natürlich ein frohes Hoffnungszeichen.

Fotos: Hätzelsperger – Tauftag für die Zwillinge Andreas und Ludwig Fischer









Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. MÄ¼nchen-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee
5. Zwilling-Taufe